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INFORME DE GESTION AÑO 2022 

Gestión Social y Comunitaria 

Inicio de actividades: retomamos actividades el 26 de Febrero e invitamos a las familias a darnos ideas para 

mantener el entrenamiento, presentando el valor de los gastos de 2021 y la proyección de ellos para el 2022.  

Disminución del grupo categoría infantil: Durante el año 2022 se vio disminuido el grupo de los pequeños. 

Inicialmente, debido a que las niñas que participaron en el entrenamiento durante el 2021 dejaron de asistir por 

encontrase en preparación para su primera comunión. Luego, se incorporaron otros niños que no mantuvieron 

su asistencia (unos debido a que sus padres trabajan como vigilantes y les es difícil llevarlos temprano) en otros 

casos los pequeños se enfermaron y dejaron de asistir. Posteriormente, los participantes habituales empezaron 

a faltar por diversos motivos y hubo clases en que solo asistió un niño. Administrativamente se contempló la 

posibilidad de suprimir el entrenamiento con estos niños, pero al final del año dos de ellos se comprometieron 

con la compra del uniforme. Ello llevó a invitarles a promover el entrenamiento para fortalecer el grupo.  

En el mes de Marzo, nos reunimos con  Miguel García Director de la Fundación María Refugio del Amor Santo 

que  trabaja en el municipio de Soacha repartiendo almuerzos a comunidades de escasos recursos, con el fin de 

entregarles tapabocas que 

teníamos disponibles que 

recibimos de un amigo de la 

fundación.  

En el mes de abril realizamos un 

torneo de banquitas para 

fortalecer las habilidades de 

coordinación y competencia de 

los chicos. 

 

Realización de caminata a laguna 

Quiba: En conjunto con la 

Academia Futsal CDAF 

organizamos y realizamos una 

caminata a la laguna Quiba. La 

salida se hizo el 28 de Mayo. La 

mayor participación se obtuvo en 

el grupo de los pequeños quienes asistieron con sus familias. Del grupo de los jóvenes solo nos acompañó un  

chico y su familia. La caminata buscó la integración de las familias y las escuelas, el fortalecimiento del  trabajo 

en equipo a través del desarrollo de acertijos, retos y la actividad física. Esto se realizó durante el recorrido y en 

la laguna. Otro elemento importante fue la promoción del cuidado del ambiente recolectando los residuos que 

se encontraron en el camino. Para finalizar se hizo un compartir, con el aporte de los participantes. El sábado 

siguiente a la caminata, se premió a los participantes entregándoles unas planticas suculentas para su cuidado. 

 

 

En solidaridad con la Fundación María Refugio del Amor Santo 

compartimos tapabocas 
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 Durante las jornadas de entrenamiento, se contó con el apoyo 

de personal del IDRD (La profe Johana que facilitó el respeto del 

espacio por parte de la comunidad) 

Entre los meses de Abril y comienzos de Agosto contamos con 

el soporte de la profesora Marian Camila Jiménez en el 

entrenamiento quien apoyó las labores del profesor Luis Damián 

Carrasco.  En agosto se retiró para empezar a trabajar como 

administradora 

deportiva. El 28 de 

Agosto asistimos a 

un  encuentro entre 

el Equipo La 

Equidad y el 

Deportivo Pereira 

en el cual 

estuvieron varios 

deportistas y sus 

familias.  

El 15 de Octubre recibimos la visita de la empresa BDP que 

realizó la donación de petos, balones, aros y otros implementos 

deportivos. 

Partido La Equidad  Deportivo Pereira 

 

Visita Empresa BDP 

 

 

Caminata Laguna Quiba 
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En el mes de octubre nos unimos al Día 

internacional contra el cambio climático e 

invitamos a los niños a hacer dibujos 

alusivos al tema, aprovechando el día de 

los niños. 

En ese mismo mes celebramos el 

cumpleaños de la Fundación con los 

niños/as y sus familias. 

También iniciamos la participación en un 

torneo local, lo que permitió darnos a 

conocer en la comunidad y generar 

nuevas relaciones. 

 Elaboración de uniformes: Desde el mes 

de abril se propuso la elaboración de uniformes. Como en ocasiones anteriores se habían entregado en forma 

gratuita y en algunos casos los deportistas después de recibir el uniforme no regresaron, en esta ocasión se 

propuso que el pago fuera realizado por los chicos/as y sus familias. Se exploraron propuestas del diseño de los 

uniformes entre los jóvenes con el fin de acercarnos a las tendencias actuales. Tomando como referencia una 

de las propuestas  en el mes de Octubre se realizó una exploración del mercado en el sector de la Calle 27 sur 

con el fin de establecer precios y plazos de entrega. Se encontró que la mayoría de los sitios son de régimen 

simplificado por lo que no realizan la facturación con IVA y en los casos en los que lo incluyen el valor de los 

uniformes se incrementa en aproximadamente diez mil pesos lo que los hace muy onerosos para la población 

que atendemos. Finalmente se mandaron hacer en noviembre 20 uniformes, algunos de ellos ya marcados con 

los nombres de los 

chicos que habían 

iniciado el pago de los 

mismos.  

  

Solicitud ante el IDRD 

de reconocimiento 

como Club Deportivo: 

En Octubre se inició 

el trámite para el 

reconocimiento del 

Club deportivo de la 

Fundación ante el 

IDRD, pues ello nos 

permitirá ser 

reconocidos ante el 

Sistema Nacional del 

Deporte. 

En diciembre se 

realizó la actividad de cierre deportivo en la que se hizo un compartir con la comunidad y se evaluaron los 

resultados del año. 

Entrega de medallas por participación en el torneo local 

 

Día  internacional del cambio climático 
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Gestión Empresarial  

En cuanto a las Asesorías a empresas en el Sistema de Gestión de la Seguridad y Salud en el Trabajo (SG-SST) 

se continuó el acompañamiento a la Empresa Boiron. Se realizaron nuevas asesorías en cinco empresas, Nieto 

Abogados SAS, Impoherrelectricos SAS, Inversiones y administración Bogotá SAS,   El Polo Club y Transportes 

Especiales CJD LTDA en esta última se incluyó la asesoría en el sistema de gestión de calidad, lo que permitió 

incrementar los ingresos con respecto al año anterior y son la base para la financiación de las labores sociales. 

Se continuó haciendo procesos de promoción para poder vincular más empresas, esperando que los resultados 

sean efectivos para el año 2023.  

Relaciones públicas y comunicación  

 Participación en Clúster del Deporte: Respondiendo a una convocatoria realizada por el Instituto Distrital 

de Recreación y Deporte, se inició la participación en el Clúster del Deporte cuya finalidad es fortalecer el 

sector. Para ello se integraron cuatro mesas de trabajo. De ellas hemos participado en las de 

Sostenibilidad, Innovación y Relaciones institucionales. Esto ha permitido dar a conocer la Fundación y 

establecer relaciones con otras organizaciones con las cuales eventualmente podríamos realizar  alianzas.  

 Realización del Bingo de la Solidaridad: El 14 de diciembre se realizó un Bingo con el fin de recaudar 

recursos con fines sociales y deportivos, que esperamos repetir anualmente. Esta actividad contó con la 

participación tanto presencial como virtual de amigos y familiares. Algunos de los premios que se 

entregaron fueron donados, entre ellos estaba una sanduchera, una olla arrocera, una botella de vino, caja 

de jabones, productos de natura. En el desarrollo del mismo se dio a conocer en qué consisten las labores 

que realizamos con la comunidad, mostrando un video con las actividades, los jóvenes participando de 

dichas actividades. Se invitó a un joven practicando fútbol freestyle.  
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 Para expresar nuestra gratitud con los benefactores (donantes) y los clientes, se entregó a fin de año un 

detalle.  

Proceso Administrativo y Contable 

 Participación en Charla para ESALES promovida por la Cámara de Comercio de Bogotá cuyo tema fue el 

direccionamiento estratégico de acuerdo a las etapas de Evolución de las ESALES. Ello  nos permitió 

reflexionar sobre la necesidad de revisar el direccionamiento y organizarnos de manera más articulada para 

lograr un mejor funcionamiento.   

 En relación con las labores que demandaron mayores gastos relacionados con el trabajo comunitario, están 

el pago de Entrenadores y el alquiler de la cancha, lo que incluye no solo el uso de la misma sino el seguro 

que se debe tomar. 

 En relación con los ingresos, el 82% de ellos surgen de las labores de asesoría y el 18% de donaciones lo que 

implica que se tiene un buen potencial de consecución de recursos a través de donaciones. 

 Resultados de la Fundación: Tanto el Estado de Actividad como el Estado de Situación Financiera muestran 

los resultados de la Fundación para el periodo 2022. Es de destacar que se continúa con el trabajo 

voluntario y no remunerado por parte del Director y miembros de junta, esto significa que en el 

presupuesto no se cuenta con rubros asignados a remuneración de Directivos. 

 

 

FERNANDO VELASQUEZ R. 
Director Ejecutivo 
 


